

## Bulan Ramadhan Tak Menyurutkan Semangat Babinsa Wringinjajar Koramil Mranggen Laksanakan Komsos

Muhammad Makruf - [DEMAK.KLIKINDONESIA.ID](http://DEMAK.KLIKINDONESIA.ID)

Apr 10, 2023 - 07:59



*Dengan adanya Komsos yang dilaksanakan Babinsa secara rutin diharapkan dapat berperan aktif dalam setiap kegiatan yang dilaksanakan masyarakat yang ada di wilayah binaan*

DEMAK - Babinsa Wringinjajar Koramil 12/Mranggen Serma Mashudi di bulan

ramadhan tetap semangat dalam menjalankan kegiatan rutinitas melaksanakan komunikasi sosial dengan Sekdes Wringinjajar yang bertempat di Kantor Balai Desa Wringinjajar Kecamatan Mranggen Kab. Demak, Minggu (9/4/2023 ).

Babinsa bersama Sekdes melaksanakan Komsos di kantor Desa. Komsos merupakan suatu kegiatan yg harus dilaksanakan oleh Babinsa sebagai sarana untuk menjalin tali silaturahmi guna dapat memberdayakan aparat Desa maupun warga sebagai rekan kerja di wilayah binaan terutama di Desa Wringinjajar. Adapun hal yg dibicarakan adalah tentang bersama untuk ciptakan Kamtibmas yang kondusif disaat bulan ramadhan ini.

Dalam kegiatan tersebut Babinsa Serma Mashudi mengatakan, pentingnya peran serta seluruh komponen masyarakat dan perangkat desa, dalam mewujudkan kondusifitas di wilayah, merupakan salah satu kegiatan “keamanan, kenyamanan, kebersamaan, dan menjunjung tinggi toleransi antar umat beragama untuk terus memupuk rasa saling menghormati di antara anak bangsa,” himbau Babinsa.



Selain itu, Komsos ini adalah merupakan tugas dan tanggung jawab babinsa untuk mengetahui perkembangan wilayah binaan dan untuk lebih mempererat hubungan antara babinsa dan perangkat desa lebih luas nya dengan masyarakat ungkap Serma Mashudi.

Dengan adanya Komsos yang dilaksanakan Babinsa secara rutin diharapkan dapat berperan aktif dalam setiap kegiatan yang dilaksanakan masyarakat yang ada di wilayah binaan. Disamping itu Komsos merupakan salah satu bentuk sinergitas antara Babinsa dan Perangkat Desa Wringinjajar tentunya semua ini untuk menciptakan rasa “aman, nyaman dan yang paling utama kerukunan

dalam lingkungan masyarakat”.

Di sela-sela pembicaraannya Sekretaris Desa Ibu Anita Ery Ardianti, SE mengucapkan banyak terimakasih atas kehadiran dan kerjasama bapak Babinsa yang setiap saat selalu menyambangi ke kantor desa dan tentunya menyambangi ke warga binaannya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak